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ABSTRAK 

Muttaqin, Ahyat. 2021.Tinjauan Maqa>S}id Al-Shari>‘Ah  Mengenai Wakaf Tunai 

Berjangka Dalam Undang-Undang No. 41 Tahun 2004. Skripsi. Fakultas 

Syariah. Program Studi Hukum Keluarga Islam. Institut Pesantren KH 

Abdul Chalim. Pacet. Mojokerto. Pembimbing: Fatkhul Chodir, 

M.H.I 

 

Penelitian ini adalah sebuah kajian tentang perwakafan uang tunai dengan 

jangka waktu tertentu yang terdapat dalam Undang-Undang No.41 Tahun 2004 

yang kemudian di tinjau dari Maqa>S}id Al-Shari>‘Ah. Ketertarikan untuk 

melakukan penelitian ini didasari atas pemahaman bahwa wakaf hanya dilakukan 

untuk benda tidak bergerak dan hanya sebatas pada wakaf yang bersifat 

muabbad. Oleh sebab itu, bagaimana jika pelaksanaan wakaf tersebut di analisis 

melalui Maqa>S}id Al-Shari>‘Ah. Rumusan masalah dalam penelitian ini ialah; 1) 

Bagaimana konsep hukum wakaf tunai berjangka dalam hukum Islam? 2) 

Bagaimana konsep hukum wakaf tunai dalam Undang-undang No.41 Tahun 

2004? 3) bagaimana analisis wakaf tunai berjangka dalam perspektif Maqa>S}id 
Al-Shari>‘Ah ? 

Jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian kepustakaan (Library 

Reseach), tentunya memiliki dua macam sumber data, yakni sumber data primer 

dan sumber data sekunder. Sumber data primernya adalah bahan hukum yang 

otoritas (autoritatif)berupa Undang-undang No.41 Tahun 2004 tentang Wakaf dan 

Peraturan Pemerintah No.42 Tahun 2006 tentang pelaksanaan Undang-undang 

No.41 Tahun 2004 tentang Wakaf. sedangkan sumber data sekundernya adalah 

buku-buku pemikiran Maqha>s}hid Syari>’ah dan teks yang membicarakan beberapa 

masalah hukum dan Jurnal-jurnal hukum yang berkaitan dengan perwakafan. 

Penulis memperoleh kesimpulan pemahaman bahwa pelaksanaan wakaf 

tunai dengan jangka waktu tertentu merupakan sebuah perwujudan yang dapat 

mensejahterakan umat. Dana yang terhimpun dari wakaf tunai akan diinvestasikan 

dan hasilnya akan dapat memberikan jaminan sosial kepada yang miskin dan 

keamanan bagi yang kaya. Dengan profit dari wakaf tunai seseorang dapat 

memberi bantuan yang berharga bagi pendirian ataupun operasionalisasi lembaga-

lembaga pendidikan, tempat ibadah. Sertifikat wakaf tunai menawarkan peluang 

bagi kita untuk dapat mewujudkan tanggungjawab kepada keluarga, orang tua, 

istri dan anak-anak. Penjaminan perbaikan kualitas hidup generasi penerus 

melalui pendidikan dan lain-lain. karena BWI akan tetap bertanggung jawab untuk 

mengelola profit dan sertifikat wakaf tunai.  

Kata Kunci : Wakaf Tunai, Berjangka waktu, Maqha>s}hid Syari>’ah 
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ABSTRACT 

Muttaqin, Ahyat. 2021. Maqha>s}hid Syari>’ah Regarding Term Cash Waqf in Law 

No. 41 of 2004. Thesis. Sharia Faculty. Islamic Family Law Study 

Program. KH Abdul Chalim Islamic Boarding School. Pacet. Mojokerto. 

Advisor: Fatkhul Chodir, M.H.I 

 

This research is a study of cash waqf with a certain period of time 

contained in Law No. 41 of 2004 which is then reviewed from Maqha>s}hid 

Syari>’ah. The interest in conducting this research is based on the understanding 

that waqf is only done for immovable objects and is only limited to waqf which is 

muabbad in nature. Therefore, what if the implementation of waqf is analyzed 

through Maqha>s}hid Syari>’ah. The formulation of the problem in this study are; 1) 

What is the legal concept of cash waqf term in Islamic law? 2) What is the legal 

concept of cash waqf in Law No. 41 of 2004? 3) how is the analysis of future cash 

waqf in the perspective of Maqha>s}hid Syari>’ah? 

This type of research is a type of library research (Library Research), of 

course, has two types of data sources, namely primary data sources and secondary 

data sources. The primary data sources are authoritative legal materials in the 

form of Law No.41 of 2004 concerning Waqf and Government Regulation No.42 

of 2006 concerning the implementation of Law No.41 of 2004 concerning Waqf. 

while the secondary data sources are books on thoughts of Maqha>s}hid Syari>’ah 

and texts that discuss several legal issues and legal journals related to waqf. 

The author concludes that the implementation of cash waqf with a certain 

period of time is a manifestation that can prosper the people. Funds raised from 

cash waqf will be invested and the results will be able to provide social security to 

the poor and security to the rich. With the profit from cash waqf someone can 

provide valuable assistance for the establishment or operation of educational 

institutions, places of worship. Cash waqf certificates offer opportunities for us to 

be able to fulfill our responsibilities to our families, parents, wives and children. 

Guarantee the improvement of the quality of life of the next generation through 

education and others. because BWI will remain responsible for managing profits 

and cash waqf certificates. 

Keywords: Waqf Cash, Futures, Maqha>s}hid Syari>’ah. 
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 الملخص
 ١٤ رقم القانون في الآجل النقدي الوقف بخصوص مقاصدالشريعة مراجعة .۰۲۰۲ .احيات ، متقين

 عبدشيخ الحج  مدرسة .الإسلامي الأسرة قانون دراسة برنامج .الشريعة كلية .أطروحة .٤٠٠١لسنة
 القدير حفت :المستشار .موجوكيرتو .باسيت .ليةالداخ الإسلامية الجليم

 
 ٤٠٠١ لسنة ١٤ رقم القانون في وارد معينة زمنية بفترة النقدي للوقف دراسة عن عبارة البحث ىذا

 يتم الوقف أن فهم على البحث ىذا بإجراء الاىتمام يرتكز الشريعة مقاصد " من ذلك بعد مراجعتو تمت والذي
 الوقف تطبيق تحليل تم لو ماذا ، لذلك .طبيعتو في ىو الذي الوقف على فقط ويقتصر لةالمنقو  غير للأشياء فقط
 الوقف لمصطلح القانوني المفهوم ىو ما (٤ ؛ ىي الدراسة ىذه في المشكلة صياغة الشريعة مقاصد خلال من

 (٣؟٤٠٠١ لسنة ١٤ رقم القانون في النقدي للوقف القانوني المفهوم ىو ما (٤الإسلامية؟ الشريعة في النقدي
 مقى؟ منظور من المستقبلي النقدي الوقف تحليل يتم كيف

 نوعان لو ، بالطبع ، (Library Research) المكتبية البحوث من نوع ىو البحث من النوع ىذا
 مواد ىي الأولية البيانات مصادر .الثانوية البيانات ومصادر الأولية البيانات مصادر وهما ، البيانات مصادر من

 ٤٠٠٢ لسنة ١٤ رقم الحكومي والنظام الوقف بشأن ٤٠٠١ لسنة ١٤ رقم القانون شكل في موثوقة قانونية
 عن كتب ىي الثانوية البيانات مصادر أن حين في .الوقف بشأن ٤٠٠١ لسنة ١٤ رقم القانون تنفيذ بشأن
 .بالوقف لمتعلقةا القانونية والمجلات القانونية القضايا من العديد تناقش ونصوص المقهى أفكار

 سيتم .الناس يزدىر أن يمكن مظهر ىو معينة زمنية بفترة النقدي الوقف تنفيذ أن المؤلف يستنتج
 للفقراء الاجتماعي الضمان توفير على قادرة النتائج وستكون النقدي الوقف من جمعها يتم التي الأموال استثمار
 تشغيل أو لإنشاء قيمة مساعدة يقدم أن ما لشخص يمكن ، النقدي الوقف من الربح خلال من .للأثرياء والأمن

 بمسؤولياتنا الوفاء على قادرين لنكون لنا فرصًا النقدي الوقف شهادات توفر .العبادة ودور التعليمية المؤسسات
 لأن .هوغير  التعليم خلال من القادم الجيل حياة نوعية تحسين ضمان .وأطفالنا وزوجاتنا أمورنا وأولياء عائلاتنا تجاه

 .النقدي الوقف وشهادات الأرباح إدارة عن مسؤولاً  سيظل والأخشاب للبناء الدولي الاتحاد

 الشريعة مقاصد ، الآجلة العقود ، النقد الوقف :المفتاحية الكلمات

 

 

 


